

Prière pour les vocations - 25 novembre 2025

“ Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement ” Mt :10, 8

**Éducateurs aujourd’hui, nous sommes appelés au service de la communauté éducative.
Nous voulons transmettre à notre tour ce que nous avons reçu par notre baptême.
Souvenons-nous que nous sommes en la sainte présence de Dieu, ... et adorons-le !**

R. Humblement, dans le silence de mon cœur, je me donne à toi, mon Seigneur.

1. Par ton amour, fais-moi demeurer humble et petit devant toi.
2. Enseigne-moi ta sagesse, Ô Dieu, viens habiter mon silence.
3. Entre tes mains, je remets ma vie, ma volonté, tout mon être.
4. Je porte en moi ce besoin d’amour, de me donner, de me livrer, sans retour.
5. Vierge Marie, garde mon chemin dans l’abandon, la confiance de l’amour.

<https://youtu.be/8BIZ5uNdud0?si=7oqSUGHNNld8okyj>

Psaume 138 (139)

Antienne : Conduis-moi, Seigneur, sur le chemin d’éternité.

Tu me scrutes, Seigneur, et tu sais !

Tu sais quand je m’assois, quand je me lève ;
de très loin, tu pénètres mes pensées.
Que je marche ou me repose, tu le vois,

Avant qu’un mot ne parvienne à mes lèvres,
déjà, Seigneur, tu le sais.

Tu me devances et me poursuis, tu
m’enserres,
tu as mis la main sur moi.
Savoir prodigieux qui me dépasse,
hauteur que je ne puis atteindre ! R

Où donc aller, loin de ton souffle ?
où m’envirer, loin de ta face ?

Je gravis les cieux : tu es là ;
je descends chez les morts : te voici. R

Je prends les ailes de l’aurore
et me pose au-delà des mers :
même là, ta main me conduit,
ta main droite me saisit. R

Et si ma prière était un texte Biblique...

J’ai mis la plante en terre, Apollos l’a arrosée, mais c’est Dieu qui l’a fait croître. Ainsi, celui qui plante et celui qui arrose sont sans importance : seul Dieu compte, lui qui fait croître la plante. Car nous sommes des collaborateurs de Dieu et vous êtes le champ de Dieu.

Saint Paul aux Corinthiens 3 - 6,7,9

Méditation

Découvrir « l’autre » comme appel. L’« autre », en la circonstance, c'est mon élève, nos élèves. [...] Le résultat de ce premier mouvement est la transformation de mes attitudes, qui auront une tonalité vocationnelle : elles m’orienteront à être davantage tourné vers l’autre, vers mes élèves, plus que vers moi-même. [...] – L’éducateur ne se situe pas dans sa vocation

comme dans un « état ». Il n'est pas question de classification, mais plutôt d'un « chemin » à parcourir, où l'on apprend à écouter et qui le conduit au fur et à mesure qu'il y avance. Le chemin cesse d'en être un quand on s'arrête, quand on n'a plus l'intention de le poursuivre. De la même manière, le travail de l'éducateur cesse d'être « vocation » quand on ne veut plus écouter, quand on ne perçoit plus les appels, quand on reste ancré à un « modus vivendi », quand on s'accroche à la sécurité des manières routinières de procéder, aux structures «de toujours »... – Le fait de « vivre la vocation d'éducateur » ne se réduit pas aux heures où l'on est physiquement avec les élèves ou aux heures auxquelles on travaille pour eux. Il prend son origine dans une manière d'être qui passe par toutes les situations dans lesquelles se trouve l'éducateur. Son attitude d'écoute concerne non seulement ses élèves, mais leurs familles, sa communauté, tous ceux avec qui il traite quotidiennement. [...] En définitive, on découvre un Dieu personnel présent dans l'histoire humaine. À partir de ce moment, on peut parler de vocation, dans le sens religieux, comme un appel de Dieu.

*Frère Antonio Botana
Extrait de l'itinéraire de l'Éducateur
Cahiers MEL n°8/9 - Rome 2004, p17-20
(Chemin de sens n°2 p48-49)*

Et si ma prière était une prière...

Dieu Notre Père
 Tu veux que tous les hommes soient sauvés.
 Ton fils Jésus a envoyé ses disciples en mission vers toutes les nations.
 Ton Esprit Saint, reçu au baptême, nous fait participer à la même mission.
 Augmente en nous la foi. Ouvre nos cœurs à la prière.
 Guide nos intelligences pour mieux te connaître.
 Soutiens notre volonté pour nous mettre au service
 De ceux qui ont besoin d'aide.
 Seigneur, envoie-nous en mission, tels que nous sommes.
 Toi, la force des faibles, soutiens nos fragilités.
 Rends-nous humbles et audacieux, comme le bienheureux
 Frère Scubilion, pour témoigner de ton évangile.

Notre Père...

Oraison : Dieu qui a choisi Saint Jean-Baptiste de La Salle pour former les jeunes à la vie Chrétienne, suscite encore dans ton église des éducateurs et des Frères qui se dévoueront tout entiers à cette œuvre de formation humaine et religieuse. Par Jésus le Christ notre Seigneur...Amen

Saint Jean-Baptiste de La Salle, ... Priez pour nous

Vive Jésus dans nos cœurs, ... À jamais !